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DIE ULTIMATIVE HERAUSFORDERUNG FÜR ALLE, DIE MIT DER SUPER 7 
CLASSICTOUR NOCH NICHT GENUG HABEN

Die Super 7 Classictour ist schon sehr lang und anspruchsvoll, für ausdauernde Gipfelsammler lässt 
sie sich perfekt erweitern. Gamskarlspitze, Hundskogel, Seekareck sowie auf der anderen Seite noch 
das Gamsspitzl sind die 4 Gipfel, die es zusätzlich zu erklimmen gilt. Dazu sollte man auf alle Fälle 
über Kraft für zusätzliche 500 Höhenmeter verfügen. Dann aber hat man zusätzlich zum einmaligen 
Trailrunning-Feeling auch noch Panoramablicke, die einem bestimmt lange in Erinnerung bleiben. Wie 
bei der Classictour auch hier der wichtige Hinweis: bitte nur gut ausgerüstet, mit alpiner Erfahrung 
und absoluter Trittsicherheit ausgestattet in Angriff nehmen.

THE ULTIMATE CHALLENGE FOR ALL THOSE WHO NEED  
EVEN MORE THAN THE SUPER 7 CLASSICTOUR ALREADY  
HAS TO OFFER
The Super 7 Classictour is already very long and demanding, but for persevering summit collectors it 
can even be extended in a perfect way. Gamskarlspitze, Hundskogel, Seekareck, and the other side 
of Gamsspitzl are the 4 additional peaks to be climbed. In any case, you should have the strength for 
an additional 500 metres of altitude. But then, in addition to the unique trail running feeling, you will 
also have panoramic views that will certainly remember for a long time. As with the Classictour, it is 
important to remember to only tackle the trail if you are well equipped, have alpine experience and are 
absolutely sure-footed.
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11a | Super 7 Gipfeltour  27,7 km     2.480 hm


